

**Berichterstatterin Claudia Hauschildt-Buschberger:** Ich bringe den Bericht des Gesundheitsausschusses über den Beschluss des Nationalrates vom 13. Dezember 2023 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Ärztegesetz 1998, das Zahnärztekammergesetz und das Tierärztekammergesetz geändert werden.

Der Bericht liegt Ihnen in schriftlicher Form vor, ich komme daher gleich zur Antragstellung.

Der Gesundheitsausschuss stellt nach Beratung der Vorlage am 19. Dezember den **Antrag**, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Das war übrigens mein letzter Bericht für 2023. – Frohe Weihnachten! (*Beifall bei Bundesrät:innen von Grünen, ÖVP und SPÖ.*)

**Vizepräsidentin Doris Hahn, MEd MA:** Ich danke auch für den letzten Bericht für dieses Jahr.

Wir gehen in die Debatte ein.

Als Erster zu Wort gemeldet ist Herr Bundesrat Klemens Kofler. – Bitte, Herr Bundesrat.